
Hallo mein Name ist Auke Tiekstra 

Auch ich möchte heute ein paar Worte an 

Euch und die Bragida Demonstranten 

richten. 

 

Erst einmal finde ich es Super, dass wir uns 

bei dem Wetter hier so zahlreich 

zusammenfinden um zu zeigen, dass auch 

wir die Meinung des Volkes vertreten! 

 

An die Bragida-Demonstranten sei gesagt: 

Ihr seid nicht alleine das Volk.  

Ihr verhaltet euch allerhöchstens völkisch! 

 

Ich meine es müssen mal ein paar klare 

Worte auf den Tisch: 

Die Politik sagt, wir müssen die Ängste und 

Probleme der Menschen dort ernst nehmen. 

Ich meine, dass müssen wir NICHT! 



Dort stehen erwachsene Menschen, die sich 

Schulter an Schulter mit gewaltbereiten 

Rechten auf die Straße stellen und somit 

auch für ihre Positionen einstehen! 

 

Und es reicht auch nicht aus, Frau Müller, 

dass sie per Facebook die Nazis aufrufen, der 

Demo fernzubleiben! 

 

Wenn sie sich wirklich von rechten, 

rassistischen und diskriminierenden 

Gedankengut distanzieren wollen, dann 

dürfen sie kein Teil der PEGIDA sein!!! 

 

Eine Gruppierung dessen Organisator selbst 

solche Meinungen in der Öffentlichkeit 

geäußert hat und deswegen nun 

zurückgetreten ist. Aber sein Umfeld macht 

doch weiter!!! Das müssen doch auch sie 



begreifen, dass sie dort auf das falsche Pferd 

gesetzt haben! 

 

An die Menschen die dort drüben stehen, 

weil sie mit der aktuellen Politik nicht 

zufrieden sind... 

 

Gegen die Entscheidungen der Politik kann 

man IMMER sein, dass bin ich ja auch 

häufig... 

 

ABER deswegen geh ich doch nicht mit 

Menschen auf die Straße, die eine 

Minderheit diskriminieren und offen rechtes 

Gedankengut propagieren! 

 

Schauen sie sich doch mal um... Wer kommt 

denn zu einer Demo mit Handschuhen die 

mit Sand befüllt sind? Sind die besonders 

warm? Mal ernsthaft!!! 



 

Der Aufruf der Bragida war letzte Woche 

„Braunschweig wach auf!“ 

Genau hier auf diesem Platz standen 1933 

die Nazis mit ihrem Slogan: „Braunschweig 

erwache!!!“  

Ist das Zufall? 

 

Diese PEGIDA Bewegung macht mit der 

Angst der Menschen Politik. 

Apropo Angst... 

Vor was denn eigentlich? 

Dass hier in Deutschland bald Menschen 

geköpft und hingerichtet werden?  

Ist das Euer Ernst??? 

 

Ich kann Euch sagen wovor ich Angst habe. 

Das es Menschen im Nationalen Untergrund 

andere Menschen wegen ihrer Herkunft 

hingerichtet und getötet haben!  



Mit Nagelbomben!!! Das ist real, das ist hier 

wirklich passiert!!! Und keine billige 

Panikmache, mit der gleich noch die 

Vorratsdatenspeicherung beschlossen 

werden soll!!! 

 

Wir stehen hier, weil wir FÜR etwas sind... 

 

FÜR ein buntes, tollerantes und vielfältiges 

Land.  

Wir wollen keine Diskriminierung und 

Vorverurteilung von Minderheiten.  

Wir wollen helfen so gut es uns möglich ist, 

um gemeinsam in Frieden hier leben zu 

können! 

 

Und daraus resultiert nunmal, dass wir 

anderer Meinung sind als ihr dort drüben! 

 



Und falls ihr drauf spekuliert, dass uns der 

Atem ausgeht... 

Auch da seid ihr auf dem Holzweg! 

 

Solange ihr hier eure billigen Parolen brüllt 

und eure diskriminierende Meinung 

propagiert, solange werden wir hier stehen 

und euch daran hindern mit euren Parolen 

spazieren zu gehen!!! 

 

Wir haben den längeren Atem!!! 

 

Danke für Eure Aufmerksamkeit! 

 


